
CSU-Estenfeld/Mühlhausen

v.l.n.r.: Schriftführer Markus Steinruck, Vorsitzender Dieter Ruchser, stellv. Vorsitzende Ulrike Roth, stellv.
Kreisvorsitzender Marc Zenner, Digitalbeauftragter-Ehrenvorsitzender und Altbürgermeister Michael Weber,
stellv. Vorsitzende und 1. Bürgermeisterin Rosalinde Schraud, Schatzmeister Stephan Schenkel.

Bericht über die Ortshauptversammlung und Delegiertenwahl
2024

Die Ortshauptversammlung, ein zentrales Ereignis für unseren CSU-Ortsverband, fand am 18.04.2024
statt und markierte einen bedeutenden Schritt in unserer lokalen Demokratie. Die Mitglieder
versammelten sich, um über wichtige Angelegenheiten zu diskutieren und ihre Vertreter für
kommende Aufgaben zu wählen.

Die Versammlung begann mit einer herzlichen Begrüßung durch den Ortsvorsitzenden Dieter
Ruchser, gefolgt vom Rechenschaftsbericht, der die Zusammenarbeit im Ortsverband hervorhob.
Anschließend präsentierten der Schatzmeister Stephan Schenkel, die Kassenprüfer Silvia Fischer
und Albin Wolz sowie die 1. Bürgermeisterin Rosalinde Schraud Berichte über die Fortschritte und
Herausforderungen in ihren jeweiligen Bereichen.

Ein zentraler Punkt der Versammlung war die Wahl der Delegierten in die besondere
Kreisvertreterversammlung (BTW), die die Interessen unserer CSU auf übergeordneter Ebene
vertreten werden. Gewählt wurden 7 Delegierte: Dieter Ruchser, Rosalinde Schraud, Ulrike Roth,
Michael Weber, Stephan Schenkel, Jürgen Baur, Markus Steinruck und natürlich auch die
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entsprechenden Ersatzdelegierten.
Als unabhängiger Wahlleiter fungierte der stellv. Kreisvorsitzende Marc Zenner.

Die Ortshauptversammlung war nicht nur eine Gelegenheit, um wichtige Entscheidungen zu
treffen, sondern auch ein Forum für den Austausch von Ideen und die Stärkung des
Gemeinschaftsgefühls. Die Vielfalt der Anwesenden spiegelte sich in den Diskussionen wider, die
von verschiedenen Perspektiven und Erfahrungen geprägt waren.

Insgesamt war die Ortshauptversammlung ein Erfolg. Die gewählten Delegierten stehen bereit, die
Stimme unseres Ortsverbands zu sein. Wir können mit Zuversicht in die Zukunft blicken, gestärkt
durch die Einigkeit und das Engagement, die bei dieser Versammlung demonstriert wurden.


